

Was ich alles nicht kann...

Hmmm...nun hab ich Stunden darüber sinniert,
was ich nicht kann, was mich blamiert.

Aber es fällt mir absolut nix ein,
was ich nicht kann, was wird's wohl sein?

Mit Arroganz hat's nix zu tun,
wenn ich sag, ich trau mir alles zu.
Bis jetzt hab ich mir viel drauf-geschafft,
was es so gibt, was man so rafft.

Ich gehe noch mal in mich, prüfe nach,
ob es was gibt was ich nicht mag.
Was mir zu wider, was mich stört,
finde aber nix was mich empört.

Wenn man mit viel Liebe Dinge angeht,
dann ist es sicher nicht so ganz blöd.
Denn egal ist es was man macht,
nur aus Hingabe man vieles schafft.

Was einem nicht liegt macht man passiv,
man sucht sich jemand den man brieft.
Irgend jemand wird's schon hinkriegen,
man hat was geschafft, ohne zu lügen!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)